

BROADCAST

WBP Nasrani Lapas Kelas IIA Purwokerto Ikuti Ibadah Misa Malam Natal Tahun 2023

Narsono Son - PURWOKERTO.BROADCAST.CO.ID

Dec 24, 2023 - 23:50



WBP Nasrani Lapas Kelas IIA Purwokerto Ikuti Ibadah Misa Malam Natal Tahun 2023

PURWOKERTO - Ibadah Misa Malam Natal tahun ini diselenggarakan bersama secara virtual yang diikuti sebanyak 340 Lapas, Rutan, dan LPKA seluruh Indonesia pada Minggu (24/12/2023).

Turut mengikuti kegiatan ini 18 orang Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP)

Lapas Kelas IIA Purwokerto, didampingi Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik, Fauzen, Kepala Sub Seksi Bimbingan Masyarakat dan Perawatan, Eka Suryantoro, Pembina Kerohanian Kristen, serta Petugas Kesatuan Pengamanan Lembaga Masyarakat (KPLP), secara virtual melalui zoom meeting, bertempat di Gereja Oikumene Lapas Kelas IIA Purwokerto.



Kegiatan Malam Natal ini diselenggarakan oleh Yayasan Pelayanan Kasih Bethesda, dengan tema "Hidup Kekal, Hadiah dari Sang Natal".

Dalam kegiatan ini, Direktur Pelayanan Tahanan dan Anak dan Pengelolaan Basan Baran, Marselina Budiningsih mengikuti kegiatan Ibadah Misa Malam Natal Tahun 2023 secara virtual di Ruang Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, didampingi Plh. Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Angki Setyo Andrianto, Kepala Rupas Kelas II Purwokerto, Sariany Nababan, Kepala Rutan Kelas IIB Banyumas, Jumedi, dan Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik, Fauzen.

Membuka kegiatan, Marselina Budiningsih, Warga Binaan harus semangat menjalani kehidupan di Lapas dan Rutan, serta senantiasa bersyukur terhadap apapun yang diberikan oleh Tuhan.

"Warga Binaan harus semangat menjalani kehidupan di Lapas dan Rutan, serta senantiasa bersyukur terhadap apapun yang diberikan oleh Tuhan", ujar Marselina.

Warga binaan sangat antusias dan penuh khidmat mengikuti ibadah,

mendengarkan khotbah dari Pdt. Gatot Budiyo dan Pdt. Esther Budiyo.

Pendeta membacakan Firman Tuhan, dilanjutkan dengan Renungan di ikuti dengan penyalaan lilin yang dipimpin oleh Pendeta Yani Liem dan dibacakan Doa Syafaat oleh Nur Mandala Andreas dan ditutup dengan Doa oleh Pendeta Gatot Budiyo.



Usai kegiatan, Fauzen menyampaikan harapannya terhadap WBP Nasrani.

“Kegiatan berjalan dengan khidmat, aman, dan tertib. Semoga momen perayaan ini dapat membuat WBP Nasrani semakin dekat dengan Sang Pencipta dan menjadikan pribadi yang lebih baik dari sebelumnya”, ungkapnya.

(Humas Lapas Purwokerto)